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平成２８年 第２回 糸島市議会定例会 一般質問概要 

日程 順 議員名 件  名 

６月１０日 

（金） 

 

１ 徳安達成 
放課後児童クラブの管理・運営について 

行政サービスの基礎となる職員体制について 

２ 井上健作 二丈一貴山・二丈福吉財産区について 

３ 笹栗純夫 
災害対策について 

高齢者による自動車事故の防止策について 

４ 伊藤千代子 
開発審査会における虚偽と、住民の被害について 

きららの湯の無償譲渡と市有地の無償貸し付けについて 

６月１３日 

（月） 

 

１ 栁明夫 
震災防災対策について 

公共工事での適切な賃金の確保と公契約条例について 

２ 三嶋栄幸 
定住促進について 

災害時における市の対応について 

３ 岡村 一伸 予算に対する財源確保について 

４ 小島 忠義 
行政区活動について 

糸島市教育振興基本計画について 

６月１４日 

（火） 

 

１ 浦 伊三次 二丈交流体験広場について 

２ 高橋 徹郎 

糸島市図書館本館自習室の利用時間について 

糸島市の体育施設について 

イクボスについて 

自治会加入促進に向けて 

空き家の活用促進に向けて 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

６月１０日 

（金） 

 

１ 徳安達成 

放課後児童クラブの

管理・運営について 

（１）指定管理者の募集について伺う。 

（２）指定管理者との関係において、個人情報の取り扱いを伺う。 

（３）施設の改修等に関する考え方について伺う。 

行政サービスの基礎

となる職員体制につ

いて 

（１）新市基本計画ならびに行財政健全化計画に掲げられた職員数４４０人の算定の根拠について伺

う。 

（２）糸島市の現状について、以下の状況を伺う。 

  ①職員数、市の事務量、長期休暇中の職員数、出向・派遣の状況。 

（３）今後、市民に十分な行政サービスを提供できるか。 

（４）削減後の職員数４４０人について、検証が必要ではないか。 

２ 井上健作 
二丈一貴山・二丈福吉

財産区について 

（１）両財産区が特別会計に移行した経緯。 

  ①二丈町時の経緯。 

  ②合併時の経緯。 

（２）地方自治法第４章財産区について 

（３）糸島市両財産区管理会設置条例について 

（４）今後の課題について 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

６月１０日 

（金） 
３ 笹栗純夫 

災害対策について 

（１）市長は「平成２８年熊本地震」を糸島市としてどのように受け止め、どのような決意で、市民

の生命・財産を守ろうとされているか。 

（２）糸島市で震度７が二度襲った場合、糸島市役所本館、新館、別館は倒壊しないか。倒壊した場

合、ＢＣＰ（事業継続計画）の観点から、何日で行政の業務が再開できるか。また、ＢＣＰの

訓練も必要と考えるが見解を伺う。 

（３）災害に備えて指定避難所、福祉避難所を定めている。熊本地震と同規模の地震を想定したとき、

被災者の受け入れが可能か。危険だと判断する避難所はないのか。今後の対応を伺う。 

（４）地域防災の柱である自主防災組織が、市民を守る最大の守り手である。組織が最大限に機能を

発揮していただくため、市の関与を強化すべきと考えるが、見解を伺う。 

（５）地域防災力の強化の観点から「自助・共助・公助」に近助の視点が必要と考えるが、見解を伺

う。また地域（校区）単位で地域の特性を知り抜いた防災士配置が不可欠と考えるが、見解を

伺う。 

（６）糸島市は９月第一日曜日を「家族防災会議の日」と定めている。本年９月の「家族防災会議」

で話し合っていただきたいことは何か。 

高齢者による自動車

事故の防止策につい

て 

（１）高齢者による自動車運転事故率の推移はどのようになっているか。 

（２）７５歳以上の免許保有者数と免許証自主返納者数は何人か。自主返納率は県内の自治体と比較

してどうか。 

（３）他の自治体では高齢者の交通事故を防ぐため、運転免許証の自主返還を支援する「運転免許自

主返納者支援事業」を行っている。糸島市においても、免許証返還の動機につながる免許返納

優遇者特典を導入すべきと思う。見解を伺う。 

（４）認知症ドライバーの運転事故削減のため、熊本県が全国で初めて運転適性相談窓口に、厚労省

の「地域医療介護総合確保基金」を活用し、看護師等専門職を配置している。運転免許自主返

納の取組を進めるために、福岡県に実施を要請すべきと考えるがいかがか。 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

６月１０日 

（金） 
４ 伊藤千代子 

開発審査会における

虚偽と、住民の被害に

ついて 

（１）環境技研が昨年４月２３日の開発審査会において提出した事業内容を説明する図面の虚偽記載

と、それに基づく虚偽の説明に対する市の対応と指導について 

（２）ごみとし尿の収集運搬事業所の住宅地移転による住民被害について。資産価値の下落に対する

補償と精神的苦痛への補償について 

（３）虚偽記載、虚偽説明等の不正行為防止について 

きららの湯の無償譲

渡と市有地の無償貸

し付けについて 

（１）資産価値２億７千万円の公共施設を、公益性が皆無の民間業者に無償譲渡する法令上の根拠に

ついて 

（２）業者選定について 

６月１３日 

（月） 

１ 栁明夫 

震災防災対策につい

て 

（１）糸島市内の地震、津波による被害の想定、ハザードマップの作成・公開・周知について 

（２）耐震改修促進計画について 

（３）マンション、アパート、戸建て住家の耐震化の現状と、助成策など今後の強化策について 

（４）避難所について 

（５）要配慮者対策、福祉避難所について 

（６）地震による建物、道路被害と原発事故が重なった場合の避難対策について 

（７）地域住民への情報提供、防災訓練など日常的な備えへの対策について 

公共工事での適切な

賃金の確保と公契約

条例について 

（１）国交省通知「技能労働者への適切な賃金水準の確保について」の具現化について 

（２）公共工事品質確保法改正で明確に違法とされた「歩切り」について 

（３）入札契約適正化法改正による、金額に関わらない工事施工台帳の作成について 

（４）公契約条例制定について市としてどう考えているか。 

２ 三嶋栄幸 

定住促進について 

（１）近年の住宅建築数の実績はどうなっているのか。 

（２）市全体の定住促進の状況について 

（３）校区別の定住促進の働きかけはどうなっているのか。 

災害時における市の

対応について 

（１）熊本の震災を見て、市として今後の防災対策をどう見直されるのか。 

（２）玄海原発再稼働に対する、市の見解はどうなのか。 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

６月１３日 

（月） 

３ 岡村 一伸 
予算に対する財源確

保について 

（１）これからの財源確保の方策について 

（２）多額の経費が掛かる、経費の見直しは考えているか。 

（３）例えば、ごみ収集運搬経費の削減は考えているか。 

  ①市独自で、コストの計算をすることも必要だと考えるがいかがか。 

  ②現状の単価よりも安価にできる業者があれば、新規参入させる考えはあるか。 

  ③経費の削減は、本市の財政状況を考えれば必要不可欠だと考えるがいかがか。 

４ 小島 忠義 

行政区活動について 

（１）行政区の担う役割とは何か。 

（２）住民の行政区への加入率は。又、加入率の推移について 

（３）加入率向上の対策について 

（４）（仮）「行政区への加入推進条例」の制定が必要ではないか。 

糸島市教育振興基本

計画について 

（１）学力向上推進について 

  ①土曜授業の取組について 

  ②小中連携事業の推進について 

（２）開かれた学校づくりについて 

  ①コミュニティ・スクールの具体的取組について 

６月１４日 

（火） 

 

 

 

１ 

 

 

 

浦 伊三次 

 

 

 

二丈交流体験広場に

ついて 

 

 

 

（１）広場を利用する団体数。 

（２）使用を断った団体数。 

（３）覚書について 

  ①覚書は有効か。 

  ②その他の覚書は有るのか。 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

６月１４日 

（火） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋 徹郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

糸島市図書館本館自

習室の利用時間につ

いて 

（１）糸島市図書館本館自習室の利用状況について 

（２）あごらの自習室の利用状況について 

（３）糸島市図書館本館自習室の利用時間延長について 

糸島市の体育施設に

ついて 

（１）糸島市の体育施設の修繕費について 

（２）志摩体育館が指定避難所になっていることについて 

（３）耕地池跡地のフェンス設置について 

イクボスについて 

（１）平成２７年１２月議会の答弁「研究させていただきながら」について、その後の経過。 

（２）糸島市職員の子育て、介護の現状と、働き方について 

（３）合併後の糸島市職員の休職者数と、その理由について 

自治会加入促進に向

けて 

（１）過去５年間の自治会加入率の推移はどうなっているか 

（２）自治会加入促進に向け糸島市が行っていることは 

（３）自治会加入を要件にマイホーム取得奨励金を出してはどうか 

空き家の活用促進に

向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）空き家の掘り起こしと行政区の現状認識のために、行政区の総会に職員を派遣し説明させては

どうか。 

（２）空き家バンク登録を条件にゴミ、家財道具の処分費用として数万円の補助が出せないか。 

（３）空き家を貸し出す場合のリフォーム代の負担に対して市のアイデアは。 

 

 

 

 

 

 

 

 


